

FRANCISCO BERLANGA, DIRECTOR GENERAL DE KRKA FARMACÉUTICA

# “Krka se ha convertido en 60 años en una compañía internacional sólida y exitosa”

EN KRKA REMARCAN QUE SON UNO DE LOS PRINCIPALES FABRICANTES DE MEDICAMENTOS GENÉRICOS A NIVEL MUNDIAL, CON PLANTAS DE PRODUCCIÓN EN EUROPA QUE LES PERMITE OFRECER 67 MOLÉCULAS DE ALTÍSIMA CALIDAD EN EL MERCADO ESPAÑOL. SUS RESPONSABLES EVIDENCIAN SU COMPROMISO DE INCREMENTAR SU PRESENCIA EN NUESTRO PAÍS A TRAVÉS DE FUTUROS LANZAMIENTOS, EL DESARROLLO DE SU PORTFOLIO Y SIENDO UN ALIADO DE LOS PROFESIONALES SANITARIOS.

**E**l grupo Krka vende más de un billón de euros anuales en productos y servicios. **Francisco Berlanga**, director general de Krka Farmacéutica, destaca que, presente en más de 70 países, “es uno de los laboratorios de genéricos líderes a nivel mundial”. Ha desarrollado una presencia global que incluye centros de producción en Eslovenia, Alemania, Croacia, Polonia y la Federación Rusa. Hace hincapié en que, “gracias a sus modernas instalaciones de producción y laboratorios de investigación y a sus 12.000 empleados a nivel mundial, Krka se ha convertido en 60 años en una compañía internacional sólida y exitosa”.

Berlanga se siente “razonablemente satisfecho” con los resultados alcanzados por Krka en 2018. “Pero, seguimos aspirando a liderar el mercado de genéricos en España”, matiza. Su objetivo es “continuar creciendo” y que sus medicamentos sean “utilizados por más pacientes, siendo reconocidos como uno de los

mejores laboratorios de genéricos en España”. Analiza que este laboratorio es “uno de los principales actores dentro del mercado de los medicamentos genéricos” y que ha sido capaz de adelantarse a sus competidores en el lanzamiento de algunos medicamentos genéricos como, por ejemplo, en el caso de la Paliperidona. Dentro de su portfolio, destaca, como los que más se distribuyeron el año pasado, todos aquellos productos para el tratamiento de patología cardiovascular, gastrointestinal y para el tratamiento de enfermedades del sistema nervioso central.

¿Qué lanzamientos esperan para 2019? “Estaremos compitiendo por lanzar genérico de los productos que vencen su patente durante el 2019”, informa. Adelanta que tiene previsto “el lanzamiento de más de diez moléculas, entre vencimientos de patente y otros lanzamientos”. La idea es “seguir consolidando” su presencia en el mercado nacional, “consiguiendo que nuevos profesionales y farmacias confíen en



## “ESTAREMOS COMPITIENDO POR LANZAR GENÉRICO DE LOS PRODUCTOS QUE VENCEN SU PATENTE DURANTE EL 2019”

*sus productos para ayudar a sus pacientes, y contribuyendo con ello a la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud (SNS)”.*

### Compromiso

*“Estamos particularmente interesados en la calidad de nuestros productos, que nos tomamos en serio”, declara Berlanga. Prueba de ello es que se encuentran, de acuerdo con sus palabras, entre los fabricantes con menores roturas de stock, pudiendo satisfacer las demandas de sus medicamentos en los mercados donde operan, y sin retirada de lotes por la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (AEMPS). Subraya que, en el caso de Valsartan, han sido “de las pocas compañías” que no se han visto afectadas por las alertas y retiradas de la AEMPS. Deja claro que “Krka está comprometida con los pacientes, los profesionales y la sostenibilidad de los sistemas de Salud en todo el territorio nacional”. A los pacientes los involucran para fomentar los medicamentos genéricos a través de los profesionales de la Salud. Con ellos, interactúan y les proporcionan la mejor información posible de sus productos para que puedan trasladarlo a sus pacientes. Desde Krka trabajan para que el mensaje de que los medicamentos genéricos son iguales en eficacia, seguridad y calidad que los originales sea difundido y aceptado. Berlanga considera que “el futuro de los medicamentos genéricos implica necesariamente a los sistemas de salud para que favorezcan el uso racional del medicamento y potencien el uso de los medicamentos genéricos en el SNS”. Certifica que, “sin lugar*



## “ESTAMOS PARTICULARMENTE INTERESADOS EN LA CALIDAD DE NUESTROS PRODUCTOS, QUE NOS TOMAMOS EN SERIO”

*a dudas”, los medicamentos genéricos garantizan la sostenibilidad de nuestro sistema sanitario, entre otros factores.*

*El director general de Krka Farmacéutica observa que los medicamentos genéricos gozan de buena salud, “aunque aún tenemos un gran camino que recorrer para equiparnos a la situación de la gran mayoría de los países de nuestro entorno, donde el medicamento genérico tiene un peso más relevante frente a los medicamentos originales del que gozamos en España”.+*

